



Einfach machen

Liebe KPI-Familie,

in meinem Kopf habe ich schon viele Newsletter für das Kurpfalz-Internat geschrieben, aber meine Ideen bisher nie umgesetzt. Lange Zeit habe ich gedacht, dass so ein Format zu „oldschool“ ist. Und vielleicht war ich auch einfach nicht mutig genug, denn über 60 Jahre gibt es jetzt das „KPI“, und ich habe „nur“ 20 Jahre davon erlebt.

Die große Kurpfalz-Internat-Familie besteht außerdem aus sehr vielen Mitgliedern: ehemaligen und aktuellen Schülerinnen und Schülern, Eltern, Kolleginnen und Kollegen, Freunden, Kooperationspartnern und vielen mehr. Wie sieht ein Newsletter aus, der interessante Inhalte für alle bereithält? Ich entschied mich deshalb zunächst für eine Newsletter-Testphase in der Schwesternschule des Kurpfalz-Internats. Die positiven Rückmeldungen bestärkten mich, 2025 meine Pläne in die Tat umzusetzen.

Heute ist es soweit, ich freue mich sehr, euch endlich „Kirsten schreibt“, den Kurpfalz-Internat-Newsletter, vorstellen zu dürfen. Ich

möchte ab sofort meine Herzmomente am KPI mit euch teilen und mich mit euch austauschen. Mit „Kirsten schreibt“ will ich euch ganz persönlich, emotional und direkt erzählen, was ich erlebe und was mich bewegt.

Worauf ihr euch freuen könnt? Ich verrate euch News aus erster Hand, berichte über meine Highlights und über anstehende Projekte am Kurpfalz-Internat. Das Ganze mit einer großen Portion Herz und mit positiven Vibes.

Ich möchte euch einladen, mein Abenteuer Internat mitzuerleben und einen Eindruck zu bekommen, wie facettenreich, bunt und spannend mein Alltag am KPI ist. Ich freue mich auf eure Anregungen, Fragen, Wünsche und euer Feedback. Schreibt mir gerne unter kirstenschreibt@kurpfalz-internat.de.

Und jetzt? Viel Spaß beim Lesen!

Eure Kirsten



Mit Maskottchen zum First-Lego-League Wettbewerb

Unter der Leitung unserer Technik-Lehrerin Annika Meessen und mit Unterstützung eines neuen Löwen-Maskottchens hat unser „Lego-League“ Projekt an den Meisterschaften in Mannheim teilgenommen.

Gemeinsam mit seinen Robotern konnte das Team im John Deere Forum den 5. Platz belegen. Ihr seid löwenstark – wir sind super stolz auf euch!

Mehr erfahren



Ich bin ein Bär!

Seit über zehn Jahren eine feste Institution: die Teamspiele. Die Internatsgemeinschaft ist in vier Mannschaften eingeteilt, die mindestens einmal im Monat gegeneinander antreten. Das Besondere: Alle Schülerinnen und Schüler machen mit. Mittlerweile gibt es ein Leitungsteam-Patensystem und neue Team-Namen: die Sharks, die Panthers, die Falcons und die Grizzlies, zu denen ich gehöre. Selbstverständlich halte ich euch in meinem Newsletter neutral auf dem Laufenden. Aber wem mein Herz gehört, möchte ich gleich am Anfang einmal klarstellen.

[Mehr zum aktuellen Spielstand](#)

Wirtschaftsjunioren zu Besuch

In einem neuen „Meet and Greet“-Format haben Vertreterinnen und Vertreter der Wirtschaftsjunioren aus der Metropolregion Rhein-Neckar unsere Schülerinnen und Schüler der elften Klasse (K1) über ihr Studium und ihren beruflichen Werdegang informiert. Die KPI`ler hatten nach einem kurzen Impulsvortrag viel Zeit, um Fragen zu stellen und mit den Vortragenden ins Gespräch zu kommen. Anschließend wurden bei Pizza und kalten Getränken im Schülercafé weitere Tipps und Ratschläge ausgetauscht.

Mehr Infos gibt's hier



...kollege ist Herr Heuss. Er ist seit 2023 Assistent unserer Internatsleitung und unter anderem für die Freizeitprojekte und die Teamspiele verantwortlich. Herr Heuss ist klug, kompetent, freundlich, warmherzig und konsequent. Er ist Fußball-Schiedsrichter und schaut gerne Dart. Bei den Teamspielen braucht er seine gesamte Schiedsrichtererfahrung, um die aufgeregten Leitungsteammitglieder und Paten der Teams zu beruhigen. Danke, Herr Heuss!
[Mehr über Herrn Heuss](#)



Nutella polarisiert, ich weiß. Aber ein Frühstück im Internat ohne Nutella kann ich mir gerade nicht vorstellen. Herr Grünzinger, unser Chefkoch, auch nicht. Deshalb gibt es am KPI täglich die Möglichkeit, sich aus dem Nutella-Spender mit einer Portion zu versorgen. Wie viel Nutella verbrauchen wir in einem Schuljahr? Gerne mittippen und einen Kurpfalz-Hoodie in der „Limited Edition“ gewinnen. Schickt mir eure Tipps bis zum 15. März an kirstenschreibt@kurpfalz-internat.de

MEIN *Herzmoment*



IM MÄDCHEN-MENTORAT IST ES EINE SCHÖNE TRADITION
..... GEWORDEN, DASS NEUE SCHÜLERINNEN MIT EINEM
SELBST GESTALTETEN ZIMMER-SCHILD BEGRÜSST WERDEN.

WORAUF ICH MICH *besonders* FREUE



Summer School 2025

Die [Summer School](#) ist für mich seit vielen Jahren ein echtes Highlight. Unsere Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren: Ausflüge werden organisiert, Mini-Busse gemietet, Stundenpläne erstellt und Teamspiele vorbereitet. Grundsätzlich nehmen alle neuen Schülerinnen und Schüler am Ferienkurs teil und lernen unser pädagogisches Team und den Campus schon vor Beginn des neuen Schuljahres intensiv kennen.

Neben den „neuen KPI-Löwen“ kommen außerdem Schülerinnen und Schüler für zwei Wochen zu uns, die das Kurpfalz-Internat noch nicht kennen. Sie möchten ihre Leistungen in einem „Hauptfach“ verbessern und Lücken aus dem vergangenen Schuljahr schließen. Viele von ihnen sind mittlerweile sogenannte „Wiederholer“. Sie kommen jedes Jahr zu uns und freuen sich auf abwechslungsreiche und intensive Tage in Bammental.

Das Erfolgskonzept der Summer School: Am Vormittag wechseln sich Unterricht und betreute Hausaufgabenzeit ab. Am Nachmittag können die Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus verschiedenen coolen Freizeitangeboten auswählen. Natürlich bleibt auch Zeit fürs Freibad, zum Eisessen und um neue Freunde kennenzulernen. Mich trifft man meistens im Golf-Projekt und natürlich bei den Teamspielen.

Ganz aktuell haben wir die Zufriedenheitsbefragung aus der Summer School 2024 veröffentlicht.

[Zur Befragung](#)

WAS STEHT IM *März* AN?



- **Prüfungsbeginn:** Am 10. März starten die Realschulabschlussprüfungen.
- **Betriebsbesichtigung:** Am 24. März geht es für unsere K1 nach Osterburken. Die AZO GmbH & Co. KG ist ein echter Hidden Champion und ermöglicht uns einen Blick hinter die Kulissen.

- **Wettbewerb:** Ab dem 24. März startet für unsere 7., 8. und 9. Klasse eine neue Runde des Wettbewerbs „The Big Challenge“.
- **Sport-Abi:** Am 24. März finden die fachpraktischen Sportprüfungen statt.
- **Erinnern:** Am 26. März besuchen unsere neunten Klassen die KZ-Gedenkstätte Dachau.
- **Elterninformationstage:** Am 15. und 29. März bieten wir wieder individuelle Beratungsgespräche für alle Noch-Nicht-Kurpfalz-Internatler und ihre Eltern an. Gern [weetersagen!](#)

Kurpfalz-Internat gemeinnützige BetriebsGmbH
Privates Internatsgymnasium
Private Internatsrealschule
Diersteinstr. 1-7
69245 Bammental



Diese E-Mail wurde an {{contact.EMAIL}} gesendet.
Sie bekommen diese E-Mail, weil Sie Teil der Kurpfalz-Internat-Familie sind.
Wenn Sie diese E-Mail nicht mehr erhalten möchten, können Sie sich [hier abmelden](#).

[Impressum & Datenschutz](#)
